

¿Cómo construir relaciones saludables entre estudiantes?

- Elijamos el camino del diálogo para encarar nuestros problemas.



- Decidamos respetarnos entre chicos y chicas.



- Denunciemos las agresiones o situaciones de violencia.



- Seamos críticos frente a los malos ejemplos que vemos en la tele o el internet.

Con relaciones humanas saludables contribuimos al Buen Vivir.

Construyamos Relaciones Saludables



¿Qué está pasando en nuestras Instituciones Educativas?

En los últimos años, se está dando un grave fenómeno en nuestras instituciones. Han aumentado entre estudiantes las conductas agresivas y violentas que se manifiestan en:

- Ataques físicos o verbales.
- Burlas o actitudes “matonescas” contra los que consideramos distintos.



- Bromas machistas contra las mujeres o contra estudiantes varones que no necesitan aparecer como “machitos”.



- Discriminación de los chicos hacia las chicas en diversas actividades.



- Tocamientos invasivos contra las chicas disfrazados de “broma”.



Convivimos con la violencia, afectando nuestro crecimiento sano y equilibrado.

¿Por qué sucede eso?

- Nuestra sociedad aun profundamente discriminadora, contagia sus antivalores y prácticas en las escuelas y en nuestras vidas.



- El sistema de valores de la sociedad actual convierte todo en negocio, alentando el individualismo y la “competencia salvaje” en la que unos “mejoran” a costa de otros.

- Los medios de comunicación, los juegos y los medios virtuales, promueven la violencia, el racismo y diversas formas de discriminación.



- Las autoridades aún no toman las medidas suficientes para frenar estas malas influencias.

¿Qué podemos pedirles a nuestros docentes y autoridades?

- Que nos escuchen y apoyen siempre que nos quejemos.
- Que nos enseñen que hay caminos no violentos para resolver nuestros conflictos.
- Que nos den ejemplo de relaciones humanas saludables.
- Que nos defiendan cuando somos agredidas.